



Sallent de Gállego

El Portalet avanza en la recuperación de la aduana

EL PERIÓDICO
HUESCA

El consejero de Obras Públicas, Urbanismo, Vivienda y Transportes del Gobierno de Aragón, Rafael Fernández de Alarcón, también presidente de la Asamblea de la Agrupación Europea de Cooperación Territorial Espacio Portalet, presidió ayer una sesión de trabajo de este organismo en la que se analizaron los pliegos para la contratación de la redacción del proyecto de rehabilitación de la antigua aduana del Portalet. El plan contempla la construcción de un edificio polivalente anexo y se prevé

que estén listos «a principios de año para impulsar el desarrollo de este proyecto».

Así lo explicó el Ejecutivo aragonés en un comunicado, en el que recordó que el Espacio Portalet es un organismo integrado por el Gobierno de Aragón y el departamento francés de Pirineos Atlánticos. Fernández de Alarcón manifestó que los pliegos de condiciones para licitar los proyectos «estarán publicados en las primeras semanas de enero, con plazo suficiente para que la nave adjunta que va a servir de base para la vialidad invernal esté el próximo invierno». ≡



GOBIERNO DE ARAGÓN

►► Momento de la reunión en torno a la frontera de Portalet.